



**POSPONEN PRUEBA.** Palmdale, California, Julio 16 (AP-cablefoto) El bombardero B-2 Stealth se desplaza en la pista de un aeropuerto local, preparándose para su prueba inicial.

Sin embargo, problemas técnicos obligaron a posponer la prueba por un mínimo de 48 horas. Se trata de uno de los aparatos más sofisticados y caros del ejército norteamericano.

## FBI hace fracasar un proyecto de terroristas

Londres, julio 16 (DPA). El FBI, Policía Criminal norteamericana, logró impedir con la detención en EE.UU. De tres activistas que el grupo terrorista Ejército Republicano Irlandés (IRA) se hiciera con ul-

tramodernos cohetes. El portavoz del FBI Paul Cavanagh declaró al diario Independent Británico que había sido la operación "más importante desarrollada en los últimos años contra el te-

—Pasa a la página 19—

## Medidas en Colombia ante "pánico cafetero"

Bogotá, julio 16 (DPA). Las autoridades económicas de Colombia anunciaron que, desde mañana lunes, comenzarán a aplicarse las primeras medidas tendientes a disminuir los efectos del llamado "pánico" cafete-

ro, que ha reducido ostensiblemente el precio del grano en el mercado mundial.

Una de las determinaciones, según se conoció, será la de rebajar de siete a tres centavos de dólar.

—Pasa a la página 43—

## Régimen de Pekín prohíbe venta de lectura occidental

Pekín, julio 16 (DPA). Las autoridades chinas han prohibido, con efectos inmediatos, la venta de diarios y revistas extranjeras en Pekín, lo que afecta especialmente a los grandes hoteles, donde el extranjero podía comprar antes prensa de sus país.

Al parecer, las autoridades han pasado instrucciones a la sociedad estatal que se ocupaba de la importación de la prensa extranjera para que no suministren diarios a estos hoteles.

Un empleado del Palacio de Pekín comunicó a

—Pasa a la página 19—



**HUELGA MINERA.** Kemerovo, Siberia Occidental, URSS, Julio 16 (AP). Un minero expone a periodistas los motivos de una huelga minera de unos cien mil trabajadores.

**Donativo de EU para Guatemala por 130,000 Dls.**

Guatemala, julio 16 (UPI). El Embajador de Estados Unidos en Guatemala, James Mitchell, firmó hoy un acuerdo de cooperación con el Ministro de Trabajo, Rodolfo Maldonado en el que el gobierno estadou-

—Pasa a la página 13—

# Terroristas celebran su "cumbre" en Irán

Londres, julio 16 (DPA). Con motivo del término de los 40 días de duelo por la muerte del líder espiritual iraní, Ayatollah Khomeini, se hallan reunidos en Teherán, Irán, los jefes de varios movimientos extremistas del Cercano Oriente en una "cumbre del terrorismo", afirma hoy el diario británico "Sunday Times".

La reunión ha sido convocada por el sucesor de Khomeini, Ali Jamenei, para discutir una nueva alianza anti-occidental y anti-israelí, ganar más influencia en la guerra civil libanesa y coordinar nuevos atentados terroristas en el Cercano Oriente, afirma el diario.

—Pasa a la página 19—

**20 muertos deja en Kabul la explosión de un coche-bomba**

Kabul, Afganistán, julio 16 (AP). El estallido de una poderosa bomba dejada dentro de un automóvil en la zona céntrica de esta capital afgana dejó un saldo de por lo menos 20 muertos y 40 heridos, dijeron hoy las autoridades.

El artefacto explosivo, que estalló ayer a mediodía, estaba dentro de un camión estacionado en una calle cercana al centro.

Posteriormente se hallaron fragmentos de la bomba a unos 400 metros de distancia, dijo la policía.

—Pasa a la página 43—

**150 observadores de la ONU a elecciones nicas**

Managua, Julio 16 (DPA). Unos 150 observadores enviará las Naciones Unidas a Nicaragua durante el período que se destinará en este país para la organización y realización de elec-

nes generales el 25 de febrero de 1990.

La cifra fue confirmada, en Managua, por una Comisión de la ONU que el viernes anterior concluyó un período de con-

—Pasa a la página 25—

**Arias convence a Ortega de dialogar con oposición**

San José, julio 16 (DPA). No era para menos la ancha sonrisa del presidente de Costa Rica, Oscar Arias, Premio Nobel de la Paz, tras la reunión de ayer, de más de tres horas, con el pre-

sidente de Nicaragua Daniel Ortega en la casa presidencial de San José, ya que había logrado su objetivo de convencer al mandatario visitante para que de inmediato

—Pasa a la página 25—

**Seguirá misma política económica en Argentina**

Buenos Aires, julio 16 (AP). El nuevo ministro de Economía, Néstor Rapanelli, que sustituyó al fallecido Miguel A. Roig, quien murió a sólo seis días de haber asumido el cargo, dijo hoy que no se verá modificada la política

económica antiinflacionaria que inició su predecesor.

Rapanelli, de 60 años, es un empresario que había reemplazado en su cargo de vicepresidente de la empresa exporta-

—Pasa a la página 43—



**NUEVO MINISTRO.** Buenos Aires, Argentina, julio 16 (AP-cablefoto). Néstor Rapanelli ha sido nombrado nuevo Ministro de Economía, en reemplazo del fallecido Miguel Roig.



**MUERTOS Y HERIDOS.** Kabul, Afganistán, Julio 16 (AP-cablefoto). Una poderosa bomba oculta en un automóvil estacionado explotó en pleno centro de Kabul, matando por lo menos a veinte personas y lesionando a 49. El gobierno responsabilizó del hecho a guerrillas musulmanas y "agentes extranjeros".

# Quayle denuncia asesinatos de la guerrilla salvadoreña

Nueva York, julio 16 (Reuter). El vicepresidente Dan Quayle pidió ayer al Congreso de los Estados Unidos que no permanezca silencioso en torno a los asesinatos que cometen los guerrilleros izquierdistas que actúan en El Salvador.

Quayle, quien ha visitado en dos oportunidades el país centroamericano desde que asumió su cargo, en febrero, dijo en un artículo que publicó hoy con su firma el diario New York Times que la organización

rebelle Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) "ha vuelto a los asesinatos y matanzas —a los escuadrones de la muerte— para mantener su influencia política".

"El Congreso no debe permanecer silencioso ante los asesinatos del FMLN...", dijo el vicepresidente en una nota que tituló "Poniéndose Duro con los asesinos de El Salvador".

—Pasa a la página 13—